

La fête du tennis



Le 9 juin dernier le Tennis Club de Puydaniel a ouvert ses portes :

A l'occasion de la fête du tennis, il a proposé une journée découverte en accueillant grands et petits pour taper dans la balle et pourquoi pas faire grossir le nombre d'adhérents.

L'objectif était de permettre au plus grand nombre de découvrir le tennis dans leur ville et village.

La matinée s'est terminée autour d'un apéritif servi sous le préau de l'école.



Mais ce n'est pas tout ... le 5 juin dernier,

Les deux classes de d'école de Puydaniel ont bénéficié d'une initiation aux tennis. Une occasion pour tous de découvrir ce sport technique et physique.

Occasion qui, on peut l'espérer, fera naître des vocations chez les jeunes de nos villages.



Article rédigé par Arlette DARBAS